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前々回の例会 

2017年 11月 17 日(金)第 1774回 

卓話 「 ベトナムのご紹介 」 

卓話者 米山奨学生 グェン・ティ・フーン様 

紹介者 小西幹夫カウンセラー 

今週の歌 「R-O-T-A-R-Y」「堺北ＲＣの歌」 

「この道」 

お客様の紹 地区米山記念奨学委員長 山本佳弘様 

出席報告・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇皆出席表彰（11 月度）池田茂雄会員（第３５回） 

 

 

 

 

 

前回の例会 

2017年 11月 19日(日)第 1775回 

「第７回子ども囲碁フェスタ・堺」 

場所：サンスクエア堺  集合 １０時３０分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

           

     

 

 
 

 

2017年 12月 1日第 1774号・第 1775号 

2017年 12月 1日(金)第 1776回 

卓話 「百舌鳥・古市古墳群の 

世界文化遺産登録に向けて」 

卓話者 世界文化遺産推進室長 宮前 誠様 

紹介者 中田 学会員 

今週の歌 「君が代」「奉仕の理想」 

「バースデーソング」 

お客様の紹介・出席報告 

年次総会・会長の時間 

委員会報告・幹事報告・ＳＡＡ報告 

〇会員・奥様誕生祝い（12月度） 

 泉谷一郎会員  塩見直子様 

 嶽盛 幸子様   堀畑キヌ子様 

 澤井 ふみ様 

〇結婚記念祝い（12月度）  

 泉谷一郎会員 

 

 

 2017-18 年度 国際ロータリーのテーマ 

「ロータリー：変化をもたらす」 

国際ロータリー会長 イアン・ライズリー（オーストラリア・SandringhamRC） 

本日の例会 

 

時間 

 

四つのテスト 言行はこれに照らしてから 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

事務所  〒590-0940 堺市堺区車之町西 2 丁 1 番 30 号 ポピア南海 3 階 302 号 

Tel（072)223-2300 番  Fax(072)223-5005 番 

URL     : http://www.sakai-kita.jp/ 

E-mail  ： snrc＠jasmine.ocn.ne.jp 

例会日 毎週金曜日 午後 0 時 30 分  

例会場 南海グリル 天兆閣別館 4 階「ローズ」 Tel:(072)222-0131 番（代表）  

ガバナー(第 2640 地区)  ： 岡本 浩 

ガバナー事務所  URL   ： http://www.rid2640g.com/okamoto/  

        E-mail ： okamoto2640@athena.ocn.ne.jp 
会長：辰 正博  幹事：池永隆昭  広報委員長：中川 澄  編集者：池田茂雄 

第 2640地区 堺北ロータリークラブ週報 

創立 1980年 10 月 8日 

次週の例会 

 

時間 

 

＜11 月 17 日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            31 名 
出席会員            18 名 
欠席会員              13 名 

  ゲスト            1 名 
  ビジター           1 名 

9 月 22 日(金)の出席率    83.87％ 

 

2017年 12月 8日(金)第 1777回 

「上半期を顧みて」 

会長 辰 正博 

 

  

  

  

 

＜11 月 19 日(金)の出席報告＞ 
会 員 数            31 名 
出席会員            20 名 
欠席会員              11 名 

  ゲスト            0 名 
  ビジター           0 名 

9 月 29 日(金)の出席率    96.77％ 
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「ベトナムのご紹介」 

米山奨学生 グェン・ティ・フーン様 

 

ベトナムからきたグェン・テ

ィ・フーンと申します。現

在、桃山学院大学 経営学部 

経営学科の４回生です。米山

奨学生に選ばれた時に超嬉く

て、大変光栄だと思いまし

た。しかも、嬉しいことがそ

こで止まらなくて、良いこと

がプラスにきました。それは

尊重している先輩の世話でクラブに入ることにな

りました。心が本当にウキウキしました。 

日本に一人ぼっちの私はセカンドファミリーがで

きたようです。優しいカウンセラー小西先生から

親切で暖かい心を頂くだけでなく、堺北RCの方々

からも毎回会うときに応援してくさだる言葉もた

くさん頂きました。そして、皆様からの力添えの

おかげで生活費の大変がなくなり、安心して勉強

できています。いつも心から誠に感謝しておりま

す。将来、恩返しができるように努力して頑張っ

ていきたいと思います。 

堺北ロータリークラブは、日本のガー先輩と私に

とって、貴重な絆です。自分が日本の文化、日本

の人、日本のマナーなどを理解することでなく、

方々にもっとより母国の文化、人などを紹介する

ことも大事だと思っています。それで「ベトナム

ようこそ」というテーマにして、ベトナムのこと

を紹介させて頂きました。 

ベトナムの国名はベトナム社会主義共和国です。

１９４５年９月２日に独立伝言を発表されました

が、１９７６年７月２に南北統一になりました。

首都はハノイで通貨はドン、人口9,250万人で

す。 国土は南北に細長く、北は中華人民共和国、

西はラオス、南西はカンボジアと国境を接しま

す。５４族ですが、公用語はベトナム語で政権党

は共産党（唯一の合法政党）です。そして、気候

と地理により北部。中部。南部にわけます。 

北部はまた高原と平野をわけます。高原地域に亜

熱帯気候おかげで米、お茶などを提供したり、

鉛、トタンなどの鉱産を発掘したりします。そし

て、ここは小数民族が多くくらしているので、伝

統的なお祭り（愛市場）が沢山あり、日常生活は

段々畑と手織り服が特色に現れます。２０１５年

までベトナムでは雪が降らなかったが、近年、サ

パに雪が降り、面白い観光地になっています。 

平野地域はハノイやハロン湾などを含めます。こ

こには経済。政治。文化を中心としての地域で

す。ハノイは１００年以上歴史がある４６城下

町、剣の池、い本寺などのベトナムの代表のとこ

ろです。そして、ハロン湾は１９９４年ユネスコ

の政界遺産に登録され、２０１１年に７つの政界

遺産になりました。 

中部は細長い姿をしており、西側に沿った所は内

海といい、海にない所は赤土とわけます。内海に

は漁獲と塩などを提供するところです。そして、

政界遺産は古都ホイアン、みーソン聖域、古都フ

ェ、フォンニャーケバン国立公園がありますの

で、観光も有名です。 

赤土には赤い土おかげでコーヒー、ゴム、胡椒な

どの高い価値を評価された木を植えます。そし

て、ここには少数民族の伝統的な家とゴングと言

う楽器はユネスコに政界文化遺産を認められまし

た。また、自然をめぐみ、立派な滝があり、観光

客が地元の伝統的な祭りと自然の中にたのしめら

れます。 

最後は南部です。１９７５年にベトナムでは最後

の解放されたところです。それで、フランス統治

時代に立てられた建物と近代的な高層ビルが混在

しているホーチミンしです。ホーチミン市を一歩

離れれば、雄大なメコン川があります。ホーチミ

ン市は１９７５年前にサイゴンと呼ばれ、解放し

てからベトナム国民の父親として親しまれる人物

というホーチミンと変更されました。ここは昔か

らベトナムの経済的な中心地として栄え、「東洋の

バリ」と呼ばれました。例えば、ベンタイン市

場、ノートルダム大聖堂などです。 

現在、ベトナムは米とコーヒーを輸出していく量

が世界の第二位です。解放されてから少しずつ回

復しながら経済も段々よくなってきました。 

ご清聴どうもありがとうございました。 

将来、私はベトナムに帰って、起業しますので、

皆様、ぜひベトナムへ遊びに行ってください。そ

して、今日まで大変お世話になっております。本

当に感謝しております。今後ともご指導の程宜し

く申し上げます。 

 

 

 

卓 話（11 月 17 日） 
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会長 辰 正博 

 

取引先の業者様の親睦旅行で

今週１１月１４日と１５日に

香港とマカオに行ってきまし

た。 

香港は今までも何度か行って

いますが、マカオは初めての

旅行でしたので、マカオの事

などを少しお話ししたいと思います。 

マカオは昔、ポルトガルの植民地でありましたが

１９９９年に中国に返還され現在では特別行政区

になっています。中国大陸から７０kmほど離れて

いる場所で、香港からはフェリーに乗って約１時

間ほどの所にあります。 

マカオと言えばカジノが有名ですが、植民地時代

のヨーロッパ人の居留地だったこともあり、西洋

風の建物などが多く残り、歴史地区と言われる場

所には２２ヶ所の歴史的建築物と８ヶ所の広場は

世界遺産に登録されています。 

世界でも有名な観光場所の為でしょうか、観光案

内の標識には中国語、ポルトガル語、英語、日本

語などで解説が書かれています。 

今回の旅行では、それらの場所の１つであるセド

ナ広場に行ってきました。 

この広場はポルトガル風の石畳とパステル調の景

観が美しく、周りに教会や行政庁の建物が多く残

っている観光するには最高な場所でした。 

その後はマカオタワーへ行き展望台を登りまし

た。高さは東京タワーとほぼ同じ３３８ｍで周り

の景色を一望できる場所で、私は体験しませんで

したが追加料金を払えば２３３ｍの高さからバン

ジージャンプや展望台の外周を命綱をつけて歩く

スカイウォークなどを楽しむことが出来ます。 

そして、カジノですがラスベガスと同じように現

在では複合リゾートタイプのお店が多くありま

す。私たちはカジノはラスベガスと言うイメージ

がありますが、現在の取引規模ではマカオが遙か

に上回っています。私はここではギャラクシーマ

カオというお店に行って遊んできましたが、そこ

でも中国人の方が多く遊んでいて、中国経済の勢

いを感じることができました。 

今回の旅行ではヨーロッパの古い風景と共に中国

のパワーを肌で感じることができました。 

日本では現在カジノ法案が話し合われており、候

補地には横浜や大阪などが手を挙げています、日

本のギャンブル産業はマカオのカジノを遙かに上

回っており、それに現在の日本旅行をする外国人 

なども巻き込めると結構な産業になり得るのでは

ないかと考えたりします、日本ではギャンブルな

どは宜しくない産業として嫌う人もいますが、し

っかり管理すれば大規模な産業たり得るものを嫌

うのはどうか等と考えてしまう今回の旅行体験で

した。 

 

 

 

 

 

 

子ども囲碁フェスタ実行委員 池 田 茂 雄 

 

2017年 11月 19日(日)、ＪＲ堺市駅前の「堺市立

勤労者総合福祉センター」（サンスクエア堺）におい

て、小学生を参加対象とした「子ども囲碁フェスタ・

堺」が、堺北ロータリークラブ主催により盛大に開

催されました。2011年11月の初回開催から数えて、

今回は第７回目となりますが、当初から「堺市教育

委員会・堺市子ども会育成協議会・堺商工会議所・

日本棋院」後援のもとで開催され、現在に至ってお

ります。 

 

午後１時 開会式（関係者ご挨拶 要旨） 

 

◇ 堺北ロータリークラブ 辰 正博 会長 

「第７回子ども囲碁フェス

タ・堺」に、本年度もこの

ように多数のご参加を頂き

ながら開催できますことを

有り難く厚くお礼申し上げ

ますとともに、大変嬉しく

思っております。 

 我が国はもとより、中国

や韓国など、今や世界中で親しまれている囲碁

は、集中力や創造力を養いながら楽しめるゲーム

でもあります。本日の囲碁フェスタをきっかけに

囲碁に親しんでもらえる子どもたちが増えますよ

会長の時間（11月 17 日） 

第７回 

子ども囲碁フェスタ・堺 
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う祈念いたしております。どうぞ、楽しい時間を

お過ごしください。 

 

◇ 堺市教育委員会 石井雅彦 教育長 

「第７回子ども囲碁フェス

タ・堺」が、本年も盛大に開

催されますことを心からお慶

び申し上げます。また、堺北

ロータリークラブにおかれま

しては、平素より本市の教育

振興にご理解ご協力を賜り厚

くお礼申し上げます。 

 本市教育委員会におきましては、何事にも主体

的に取り組む意欲、自らを律し、生涯にわたって

学び続け、夢の実現に向けて努力するねばり強さ

やチャレンジ精神、夢をかたちにする創造力を育

成することなどの取り組みを進めているところで

す。そのような中、「子ども囲碁フェスタ・堺」

は、子どもたちが日本の伝統文化である囲碁を通

じて、集中力や創造力を豊かにするとともに、規

範意識の醸成が期待され、子どもたちの健全育成

にとって大変意義深いものと考えております。今

回の開催に当たり、ご尽力された、皆様方に深く

敬意を表する次第です。 

結びに、本市教育への更なるご支援ご協力を賜り

ますようお願い申し上げますとともに、本日の行

事のご盛会並びに堺北ロータリークラブの益々の

ご発展を祈念申し上げまして、お祝いの言葉とい

たします。 

 

◇ 日本棋院 山田規三生 棋士 

このたび、「子ども囲碁フェ

スタ・堺」が、第７回目を

迎えます。歴史ある町、堺

で本大会が定着してきまし

たことを喜ばしく思い、多

数のご参加の皆様方を心か

ら歓迎申しあげます。 

この大会の特徴は、初めて

囲碁をする人への入門教室を大事にしていること

であります。囲碁は難しいというイメージがあり

ますが、ルールはシンプルです。丁寧に分かりや

すく、そして楽しく教えます。最初は不安そうな

顔が、最後は目を輝かせることでしょう。囲碁で

養われることや学ぶことは沢山あります。「集中

力」や「忍耐力」、考えることで「創造力」、「発想

力」が豊かになることが期待できます。対局する

ことで礼儀やマナーを覚えコミュニケーションの

大切さや取り方を学べます。 

 大会に参加する子どもたちには、囲碁の楽しさ

奥深さを知ってもらい、勝ったり負けたりするこ

とでの喜びや悔しさ、人への思いやりなど、いろ

いろな経験をすることで、これからの生活に生か

してもらえれば嬉しく思います。 

 最後になりましたが、本大会にご尽力を頂いた

全ての方々にお礼を申し上げます。 

 

◇ 北側一雄 大会副委員長 

本日の、この大会についての進め方やルールなど

の注意事項について詳細な説明がありました。 

 

◇ さて、いよいよ本番 

参加者の自己申告による棋力データをもとに、

「囲碁入門教室 35名」・「名人戦 Ａクラス ５名」・

「名人戦 Ｂクラス 11名」・「名人戦 Ｃクラス 16

名」の４部門に分かれて参加小学生「67名」が各会

場に移動しました。 

 

(１)「囲碁入門教室」 

 参加小学生 35 名と同伴保護者の方々の参加があ

り、80名あまりの参加者で大盛況となりました。 

 女性棋士先生方の優しく丁寧な指導のもとで、 

①黒と白の石を順番に交点に打つ、②陣地が多い方

が勝ち、③相手の石は囲うと取れる、④石を打てる

所と打てない所がある、などに聴き入る子どもたち

でした。 

 次の白石はどこに置くのがよいかな？ 先生の質

問に手を挙げて前に行き、答えを指す子どもたちな

ど充実した３時間でした。 

 

(２)「名人戦 Ａクラス」 

 今回は、初段から５段クラスの有段者４名、１級

クラスの実力者１名の計５名でした。 

 参加者が他の４名との対局で、最多勝者が優勝者

となり、最後に、準優勝者決定戦で２位と３位が決

まりました。手に汗握る緊張した中での真剣勝負で

した。 

 

Ａクラス    

優 勝 者  大谷健介 (小学３年生） 

準 優 勝 者  小山翔太 (小学４年生） 

３ 位 賞 者  曽根彩花 (小学６年生） 

 

 

(３)「名人戦 Ｂクラス」 
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 今回は、４級から１３級くらいで１１名の参加

者でした。このクラスは、Ａクラスと同じく１９

路盤での対局でした。 

 

Ｂクラス   

優 勝 者 曽根良史 (小学２年生） 

準 優 勝 者 木下颯汰郎 (小学５年生） 

３ 位 賞 者 曽根愛花 (小学４年生） 

 

(４)「名人戦 Ｃクラス」 

 今回は、１５級くらいから２０級くらいの初心者

で１６名の参加者でした。 

このクラスは、初歩参加者のため１３路盤での対

局でした。 

 

Ｃクラス   

優 勝 者 江戸  慶 (小学１年生） 

準 優 勝 者 今田健登 (小学５年生） 

３ 位 賞 者 山本かのは (小学４年生） 

 

◇ 記念品授与・優勝者等表彰式 

 すべての競技が終了し、午後４時過ぎから、参加

小学生への記念品授与が行われました。囲碁関係の

グッズや、山田規三生棋士の著者などが当たる「お

楽しみ抽選会」が行われ、記念品を手にした生徒た

ちは大喜びでした。 

そして最後に、「名人戦Ａクラス・名人戦Ｂクラ

ス・名人戦Ｃクラス」の、「優勝者・準優勝者・３位

賞者」の表彰式が行われました。 

 今回も堺市発行の「広報・さかい」に「子ども囲

碁フェスタ・堺」を広報していただきました。また、

「堺市内各区役所市政情報コーナー」において、広

報活動に多大なご支援をいただきました。この場を

お借りし、堺市関係ご当局の皆様に心から感謝申し

上げます。 

 最後になりましたが、日本棋院 山田規三生棋士

はじめ、日本棋院の棋士先生方には行き届いた温か

いご指導を賜り、成功裡に終了することができまし

たことを厚くお礼申し上げます。 

 私ども堺北ロータリークラブでは、世界各国で広

く親しまれている囲碁の魅力を若い世代に伝える

べく、「子ども囲碁フェスタ・堺」をこれからも続け

てまいりますので、ご支援ご協力を賜りますよう、

宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇堺北ロータリークラブ スタッフ一同 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇ 入門教室 授業風景 

◇ 日本棋院 先生方 
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社会奉仕委員会 

「11月度2回目ダメ・ゼッタイ募金報告」 

社会奉仕委員長  塩見 守 

 

今年度 5回目の「ダメ・ゼッタイ

募金」を 11月17日例会で行いま

した。先月 10月度のダメ・ゼッ

タイ募金を行えませんでしたの

で、勝手して、今週もさせていた

だきました。今週は和歌山串本町

「おざきのひもの」にてまぐろの煮つけ（真空パ

ック）を用意いたしました。募金金額は９，２９

４円でした。皆様のご協力に感謝致します。 

 

ホームページ委員会 

ホームページ用「集合写真」撮影のご案内 

委員長 池田 茂雄 

 

前回の例会時に、ご案内させていた

だきましたが、当クラブのホームペ

ージに「お正月のご挨拶」と会員皆

様の「集合写真」を同時に掲載いた

したく思っております。 

そこで、掲載用の「集合写真」を下

記により撮影いたしますので、ホー

ムページ用にふさわしい服装のうえ、お集り下さい

ますよう、ご案内申し上げます。 

記 

日 時 １２月１日(金) １１時５０分 集 合 

場 所 例会場（天兆閣別館４階 ローズ） 

 

親睦活動委員会 

例会変更及び忘年家族例会のご案内 

委員長 坂田 兼則 

 

「例会変更及び忘年家族例会」の

案内をさせていただく時期となり

ました。 

下記のとおりご案内申し上げます

ので、皆様ご家族お誘いあわせの

上、たくさんのご参加をお待ちし 

ております。 

 

 

記 

開催日時  平成29年 12月16日（土） 

場  所  咲蔵（堺市堺区中瓦町 2-3-22  

テクノ大徳ビル6F） 

受  付  17：00～ 

開  会  17：30～ 

会  費  会員及びファミリー会員 10,000円 

ご家族8,000円  中学生6,000円 

小学生以下は無料 

 

国際奉仕委員会 

友好クラブ来日、懇親会開催のご案内 

国際奉仕委員長 平野祥之 

 

晩秋の候、ますますご清祥のこと

とお慶び申し上げます。日頃は大

変お世話になっております。 

さて、友好クラブのＮＯＮＫＨＡ

ＥＭ ＲＣが来日されるとの事で、 

１２月８日（金）例会にお越しく

ださいます。 

（今回は７名ご出席予定） 

夜に懇親会を下記の通り開催したく、ご多忙中と

は存じますが、奮ってご参加下さいます様、お願

い申し上げます。 

記 

日 時：１２月８日（金）１８時３０分～ 

場 所：すし亭 幹 

会 費：５，０００円 

 

その他 

「堺９RC 新春合同例会・新春互礼会のご案内」 

幹事 池永隆昭 

 

晩秋の候 益々ご清栄の御事とお慶び申し上げま

す。平素は種々お世話になり有難うございます。 

さて早速ですが、首題の件 下記の通りご案内を

申し上げます。 

ご多忙とは存じますが、何卒ご来臨くださいます

ようお願い申し上げます。 

 

記 

日  時：平成30年 1月 11日(木) 

受    付  １０時１５分～ 

新春合同例会  １０時４５分～ 

新春互礼会   １１時３０分～  

場  所：ホテルアゴーラリージェンシー堺４階  

「ロイヤルホール」 

 

委員会報告(11 月 17 日) 
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辰 正博会員 米山委員長 山本様、奨学生グェ 

ン・ティ・フーン様本日は有難う御 

座います。宜しくお願い致します。 

池田茂雄会員 皆出席表彰いただきました。有難う 

ございます。 

嶽盛和三会員 今月の出席は、今日だけになります。 

申し訳ありません。グェン・ティ・ 

フーンさん卓話楽しみにしており 

ます。 

米澤邦明会員 昨日サントリービール京都工場の 

見学に行きました。ビールと一緒に 

食べるととても美味しいおつまみ 

を買ってきました。美味しいビール 

は重たいのでやめました。 

中川 澄会員 米澤さん、枝豆味クラッツ大変美味 

しいです。ビールのある時にあれば 

よかったです。 

小西幹夫会員 久し振りの例会です。人がいません。 

助けてください。 

            合計  ２２，０００円 

 

 

 

（１）今週の配布物 週報   

（２）幹事報告 

   ・１２月１日(金)の例会は年次総会です。 

皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

   ・１２月８日(金)例会に、タイ ノンケーム 

ＲＣから７名お越しくださいます。 

   ・１２月１５日(金)例会は、１６日(土)忘年 

家族例会の為、例会変更となっております。 

（１５日例会はございません。）お間違い 

なきようお願い申し上げます。 

   ・１２月２２日(金)・２９日（金）の例会は 

休会です。 

   ・１月３日(水)→例会 開口神社参拝 

   ・１月５日(金)→３日(水)開口神社参拝に 

例会変更の為、例会はございません。 

   ・１月１１日(木)→新春合同例会 

   ・１月１２日(金)→新春合同例会に例会変更 

の為、例会はございません。 

   ・１月１９日(金)→通常例会 

 （３）他クラブ例会変更のお知らせ 

   ・和泉ロータリークラブ 

    １２月２０日(水)→１２月２１日(木) 

         【2017-2018年度上期最終例会】 

         於：本せきぐち 

 

    １２月２７日（水）→休会（定款休会） 

１月 ３日(水)→休会（祝日休会） 

   ・堺南ロータリークラブ 

    １２月１１日(月)→１２月１０日(日) 

             忘年家族会  

     於：ホテルアゴーラリージェンシー４F 

１２月２５日(月)→休会(定款） 

 
 

 

 
<米山奨学特別寄付>  

濱口正義会員  ２０，０００円 

嶽盛和三会員  １０，０００円 

 

<ロータリー財団特別寄付>  

嶽盛和三会員  １３，０００円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 

ＳＡＡ(11 月 17 日) 

米山・財団寄付報告 

例会風景 

11月度 

米山奨学金授与 

 

11月度 

皆出席表彰 
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「ポリオ撲滅について知られていない 5つのこと」 

 
1985 年以来、ロータリーが先導してきたポリオ撲滅活動。たくさんの困難を乗り越えながらも、
1988年に毎年 35万件だったポリオ発症数は、今年は 10件にまで減少しています。これは、ポリ
オをなくすことへの熱意を持つ何千もの人たちの時間、寄付、努力、革新（イノベーション）があって
こそ実現したことです。  
 
今回は、ポリオ撲滅活動についてあまり知られていないことを 5つご紹介します。 
 
1. シリアのアイスクリーム工場は、予防接種活動中に 
ヘルスワーカーがワクチンの保管に利用する 

氷嚢（アイスパック）の冷凍を行っています。 
 
 
2. ポリオをなくす闘いに、多くの有名人が大使として 
参加しています。  
撲滅大使の中には、WWEレスリングのスターのジョン・シナ、 

女優のクリステン・ベル、アクションスターのジャッキー・チェン、プロゴルファーのジャック・ニクラウ
ス、グラミー賞受賞歌手のアンジェリーク・キジョーとジギー・マーリー、ノーベル平和賞受賞者のデ
スモンド・ツツ、人類学者のジェーン・グドール博士、ビル＆メリンダ・ゲイツ財団共同会長のビル・ゲ
イツ、ポリオサバイバーで世界的バイオリニストのイツァーク・パールマンなどがいます。 
  

3. ロータリーのボランティアと保健従事者は、 
ポリオの予防接種を子どもたちに提供するため、 
山を登り、砂漠を抜け、僻地の島にボートで 
赴くなど、命の危険を顧みずに活動してきました。 
ロータリーはこれまで、1500台のバイクや 
6700台の車両、17隻のボートの調達資金を 
提供してきました。ボランティアは時に、象、ロバ、 
ラクダの背中に乗って移動し、 
僻地の子どもたちにワクチンを届けています。 
  
4. パキスタンでは、ワクチン投与とモニタリングのために、地元の女性を雇用することを重視してい

ます。21,000人以上の予防接種ボランティアのうち、83％が女性です。 

これらのボランティアの尽力により、パキスタンではこれまでで最高の予防接種率を達成しました。 
 
5. ロータリーとパートナー組織によるポリオ撲滅活動のおかげで、身体まひの犠牲になることなく、
今日も自分の足で歩いている人の数は 1600万人以上に上ります。 
また、1988年以来、25億人の子どもにワクチンを投与してきました。   

 


